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SabeRLight：转会到SR尝试下新环境 在SR进步了很多

 

SR战队的三号位SabeRLight在接受esports.gg的采访时谈到了他离开TSM的
细节以及他在SR的进步。

【为什么离开TSM】

TI之后我觉得自己得做出点改变了，不然感觉这个职业打不下去了。这
时候正好Nightfall要离开EG回欧洲了，他们这样就缺一个三号位。这就
是为啥我在新加坡的最后几天时间里BuLba问我愿不愿意去他们队伍打。
这肯定是让人开心的事，毕竟当时EG的选手可都是大明星。

TI成绩不佳不完全是让我离开TSM的原因，当然这肯定也有关系但不是
全部。如果我们当时成绩更好一点的话我可能就不会走了，主要是有些
比赛输的太伤士气了。这样输完后我就对队伍感到很失望，感觉得改变
一下了。

总之我离开TSM的原因是因为SR里有更强的队友，他们可以帮我提升和
发展。我觉得TSM和SR水平差不多但是SR让我进步的更快。此外可能我
和SR的几个人的化学反应要好过和TSM的几个人，不管怎样，试一试才
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知道。

【关于DPC输给TSM】

我觉得我们能赢的，但没办法他们真的很强，我们不能保证百分百赢。
可能主要是因为他们真的很想赢我吧，我希望他们可以一直将这种热情
保持下去。

【关于在SR的进步】

我觉得我和Cr1t走一路后前期变得好打多了，但最大的提升是他们传授
给我的经验和心态。我还是个新人，而且我思考很多问题时都还是以在
TSM的状态思考，现在我可以去比较一下，是用TSM的思维思考还是用S
R的思维思考更好。Fly真的是一个非常伟大的队长，他和BuLba在比赛前
真的非常努力的做前期准备工作。

 

本文链接：https://dqcm.net/zixun/16769721779780.html
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